



“Gordo” González con crisis hipertensiva

* El congresista Alfredo González, cuyo levantamiento de la inmunidad fue visto ayer en el pleno del Parlamento, abandonó repentinamente el Palacio Legislativo, debido a que se sintió mal de salud. Poco después repartieron entre los cronistas parlamentarios un certificado médico donde se señala que González Salazar presentó un cuadro clínico de crisis hipertensiva, por lo que se le indicó descanso médico por 48 horas. Sin duda está de malas el pobre “Gordo”.

LA PAGINA DEL SAMURAI



¡Qué vergüenza!

* Durante la sesión plenaria matutina de ayer, la legisladora Judith de la Mata descubrió que varios congresistas marcaron la asistencia de colegas ausentes en el hemisiciclo.

Al principio De la Mata contó la asistencia de 67 parlamentarios, pero luego notó que va-

rios de los que marcaron como presentes simplemente no estaban. Por ello dispuso borrar la primera asistencia y realizar un segundo registro, tras lo cual se determinó que solo 58 congresistas estaban presentes. La pregunta es ¿esto no daña la imagen del Parlamento? ¡Congresistas que parecen escolares!



También le dio a Torres Ccalla

* Además, Valenzuela también criticó en términos muy duros al congresista Leoncio Torres Ccalla, a quien tildó de “degenerado”, tras enterarse de la denuncia que en 1996, en Puno, habría abusado sexualmente de otra menor de



edad. “Es un degenerado, siendo un anciano. Hay que estar vigilantes, cuidando que nuestros niños no sean maltratados. Debe haber filtros, mecanismos, para que estos individuos no accedan al poder”, solicitó Valenzuela.



La tía Julia y sus verdades

* Julia Valenzuela, congresista de PP, pidió “no proteger a ministros o viceministros incompetentes” y se quejó porque hasta ahora no prospera su moción pidiendo investigar al sector Educación. “¿Dónde estamos? ¿A quién vamos a proteger? ¿Al desvalido, al estudiante o a ministros y viceministros incompetentes que, pese a su trayectoria y defensa a ciertos intereses, continúan allí?”, se preguntó Valenzuela, a quien no le falta razón, pues desde hace tiempo, y en todos los idiomas, ha pedido que se investigue el sector Educación.